

## 1,5 Millionen Euro werden in Spieljochbahn investiert

(19.05.10) **Eine 8-Gondel-Einseilumlaufbahn soll in Fügenberg entstehen. Diese wird 9,5 Millionen Euro kosten. Davon trägt die Gemeinde Fügenberg 1,5 Millionen Euro.**

**FÜGENBERG (fjh).** Die Gemeinde Fügenberg hat in der jüngsten Sitzung mit zwei Enthaltungen beschlossen, in den Ausbau der Spieljochbahn in Fügen/Fügenberg 1,5 Millionen Euro zu investieren.

Der Beschluss sei allerdings, sagen Bürgermeister Josef Fankhauser und Vizebürgermeister Raimund Flörl übereinstimmend, vorerst an die Bedingung geknüpft, dass der Spieljochbahn ihre Eigenständigkeit erhalten bleibe. Geplant ist eine 8-Gondel-Einseilumlaufbahn vom bestehenden Geolslift in Richtung Hochfügenstraße. Dort sollen im Bereich des Obertaleggbauern die Talstation und Platz für den Buspendelverkehr nach Hochfügen geschaffen werden.

Das Projekt liegt derzeit im Bundesministerium für Verkehr, Innovation und Technologie in Wien in der Warteschleife. Sowohl Bürgermeister Fankhauser als auch Vizebürgermeister Flörl sind optimistisch, dass sich das Projekt für die Spieljochbahn rechnen werde, zumal Studien zumindest eine 20-prozentige Steigerung des Umsatzes erwarten lassen.

### 33 Millionen Euro für Gesamtausbau

**FÜGENBERG (fjh).** Insgesamt sind für den Endausbau der Spieljochbahn Neu an die 33 Millionen Euro notwendig. Es gibt bereits Beschlüsse, dass die Gemeinde Fügen 4,5 Mio. Euro und der Tourismusverband Fügen 3,5 Mio. Euro in den Spieljochbahnausbau investieren werden.

### Bezirksblatt Schwaz

Münchner Str. 48, 6130 Schwaz

Tel: 05242-73186

Fax: 05242-73186-233